

Exemple de réalisation d'un plan graphique pour la salle de réunion d'une entreprise.

« Dans ce projet très intéressant, j'ai intégré l'imprimé de la moquette de la salle de réunion en tant que texture à mes motifs. La consigne était par ailleurs que l'on ne puisse pas savoir de prime abord quelle ville était représentée. J'ai donc proposé 4 dessins à mon commanditaire, et celui retenu correspondait aux couleurs du mobilier. Il n'y avait pas de tests d'impression prévus et le résultat final devait être parfait immédiatement. Ce fut un travail très précis et détaillé dont voici le résultat. »

